

El comandante en jefe de la Armada expresó que no cree que el Presidente Pinochet se postule

Merino: “El candidato debería ser un civil”

El almirante José Toribio Merino afirmó que no espera que el Presidente Augusto Pinochet sea candidato en el plebiscito previsto para los próximos meses. Agregó el miembro de la Junta de Gobierno que le gustaría que el sucesor de Pinochet fuera un civil de entre 52 y 53 años.

Las declaraciones fueron emitidas ayer en un programa de *Radio 4*, emisora dependiente de la BBC de Londres, y fueron recogidas hace diez días, en una entrevista hecha por el periodista inglés Ro-

land Dallas en Santiago.

“No creo que el Presidente Pinochet se postule como candidato o solicite su postulación”, le dijo el almirante al periodista británico.

Consultado sobre el posible reemplazo de Pinochet por un hombre de centro derecha, Merino señaló que “diría que sí. Hay no sólo uno, sino varios hombres que pueden cumplir los requisitos que nosotros hemos puesto. O sea, un civil a secas”.

En el documental sobre Chile, de 45 minutos de duración, se incluyen también entrevistas a los

dirigentes políticos Andrés Allamand, de Renovación Nacional Ricardo Lagos, del Partido Socialista Núñez, y Genaro Arriagada demócratacristiano.

Dallas también conversó en Chile con el ministro del Interior y con el presidente del Partido Nacional, Patricio Phillips.